

## Nikolausfeier im Kindergarten Betzenweiler

Am Freitag, den 5. Dezember 2025, verwandelten sich der Garten des Kindergartens Betzenweiler und der Vorplatz beim Feuerwehrhaus in einen stimmungsvollen Ort voller Lichter, Musik und vorweihnachtlicher Freude. Gemeinsam mit der KJLB Betzenweiler richtete der Kindergarten eine herzliche Nikolausfeier aus, zu der alle Kindergartenkinder mit ihren Familien sowie die gesamte Gemeinde eingeladen waren.

Für eine besonders festliche Atmosphäre sorgte auch eine kleine Besetzung des Musikvereins Betzenweiler, die die Feier mit wunderschönen weihnachtlichen Melodien begleitete.

Der Duft von Glühwein, Punsch, frischen Waffeln und Gegrilltem lag in der Luft und trug zur gemütlichen Stimmung bei. Besonders freuten sich die Kinder auf den Besuch des Nikolaus und seines treuen Begleiters Knecht Ruprecht. Mit dem Lied „*Sei gegrüßt, lieber Nikolaus*“ und einem von den Vorschulkindern einstudierten Fingerspiel bereiteten sie den beiden einen warmen Empfang. Als Höhepunkt zeigten alle Kindergartenkinder gemeinsam einen fröhlichen Tanz.

Mit viel Freude überreichte Knecht Ruprecht anschließend die Geschenke an die Kinder. Zum Abschied stimmten alle gemeinsam „*Lasst uns froh und munter sein*“ an, bevor der Nikolaus sich wieder auf den Weg machte.

Ein herzliches Dankeschön an Frau Monika App, das gesamte Kindergarten-Team, den Elternbeirat, an den lieben Nikolaus, Knecht Ruprecht und die Musikerinnen und Musiker des Musikvereins Betzenweiler für ihre wundervolle Unterstützung und die gemeinsame Organisation.

Im Anschluss an die Nikolausfeier fand ab 19.30 Uhr die Nikolasuparty in der Landjugend Betzenweiler statt. Bei geselligem Beisammensein, warmen Getränken und gemütlicher Atmosphäre ließ die Gemeinde den Abend gemeinsam ausklingen.



# FAMILIENZENTRUM BETZENWEILER

## BEGEKNUNGSZEIT

KJLB Betzenweiler



Weitere Bilder unter: <https://www.se-federsee.de/betzenweiler-kindergarten-galerie>